

# Prologue.

## NOUVEAU CONTRAT MAJEUR EN ESPAGNE AUPRÈS DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE



Alhambra-Eidos, filiale du groupe Prologue, vient de remporter un nouveau contrat majeur auprès du Ministère de la Défense espagnol pour un chiffre d'affaires sur 12 mois qui devrait atteindre au moins 5M€ et pourrait être porté jusqu'à 10M€.

Spécialiste reconnu pour son expertise dans les domaines de la sécurité informatique et la protection des données, Alhambra-Eidos se voit ainsi confier la responsabilité de la transformation et de l'amélioration du système d'information de l'administration économique du Ministère de la Défense espagnol.

Ce nouveau contrat d'importance avec une grande administration régaliennne souligne une nouvelle fois l'excellence des prestations du groupe Prologue dans les domaines informatiques et stratégiques les plus critiques.